



United Nations Public Service Awards 2026



Prix 2026 des Nations Unies pour le service public

What is the United Nations Public Service Awards (UNPSA)?



UNPSA recognizes outstanding achievements in public service. Established in 2003, the awards aim to foster and support innovative approaches to public service delivery.

UNPSA recognizes initiatives by public institutions

It is open to:

- All public institutions
 - Initiatives implemented for a minimum of two years
- 

Qu'est-ce que le Prix des Nations Unies pour le service public (UNPSA) ?

L'UNPSA récompense les réalisations exceptionnelles dans le service public.

Créés en 2003, ces prix visent à encourager et à soutenir des approches innovantes en matière de prestation de services publics.

L'UNPSA récompense les initiatives des institutions publiques

Il est ouvert à :

- Toutes les institutions publiques
- Initiatives mises en œuvre depuis au moins deux ans



Evaluation & Verification

- Multi-stage evaluation process
- Grouped according to levels of economic development
- Final evaluation by experts from the United Nations Committee of Experts in Public Administration
- Validation through research and the United Nations Resident Coordinator system and relevant UN agencies



Évaluation et vérification

- Processus d'évaluation en plusieurs étapes
- Regroupés selon les niveaux de développement économique
- Évaluation finale par des experts du Comité d'experts en administration publique des Nations Unies
- Validation par la recherche et le système des coordonnateurs résidents des Nations Unies et des agences compétentes des Nations Unies

Evaluation Criteria



Innovation: Adopting new approaches to problem-solving, exploring alternative methods, enhancing existing systems, and taking risks to create something original. It extends beyond technological advancement and the use of digital technologies.

Impact: Making a positive impact and catalyzing change

Adaptability: Applicable and adaptable to other contexts for possible upscaling or replication



Critères d'évaluation

Innovation : adopter de nouvelles approches pour résoudre des problèmes, explorer des méthodes alternatives, améliorer les systèmes existants et prendre des risques pour créer quelque chose d'original. Elle va au-delà du progrès technologique et de l'utilisation des technologies numériques.

Impact : avoir un impact positif et catalyser le changement

Adaptabilité : Applicable et adaptable à d'autres contextes pour une éventuelle mise à l'échelle ou réplique



Overview of 2024 UNPSA

- Received around 400 applications
- Initiatives from developing countries (74%), especially from Asia and the Pacific (59%), low number of submissions from Africa, LDCs, SIDS
- Most submissions were in the “Innovation in public institutions” category (67%)
- 15 initiatives recognized: 9 winners and 6 honorable mentions



Aperçu de l'UNPSA 2024

- Environ 400 applications reçues
- Initiatives des pays en développement (74 %), notamment de l'Asie et du Pacifique (59 %), faible nombre de propositions de l'Afrique, des PMA et des PEID
- La plupart des candidatures concernaient la catégorie « Innovation dans les institutions publiques » (67 %)
- 15 initiatives récompensées : 9 lauréats et 6 mentions honorables



UNPSA 2026 : milestones

- Launch of application process: January 2025
- Deadline for applications: 31 March 2025
- Review process: April 2025 – February 2026
- Award ceremony: June 2026
 - Representatives of the winning initiatives will be invited to an Award Ceremony held at the UN Public Service Forum 2026 in Tbilisi, Georgia.



UNPSA 2026 : les étapes clés

- Lancement du processus de candidature : janvier 2025
- Date limite de candidature : 31 mars 2025
- Processus d'évaluation : avril 2025 – février 2026
- Remise des prix : juin 2026
 - Les représentants des initiatives gagnantes seront invité(e)s à une cérémonie de remise de prix qui se tiendra lors du Forum sur le service public des Nations Unies 2026 à Tbilissi, en Géorgie.



2026 UNPSA Categories

Initiatives can be submitted in the following categories:

- Delivering inclusive and equitable services to leave no one behind
- Gender-responsive public service
- Transparent and accountable public institutions to achieve the SDGs
- Participation and public engagement for inclusive decision-making



Catégories UNPSA 2026

Les initiatives peuvent être soumises dans les catégories suivantes :

- Offrir des services inclusifs et équitables pour ne laisser personne de côté
- Service public sensible au genre
- Des institutions publiques transparentes et responsables pour atteindre les ODD
- Participation et engagement du public pour une prise de décision inclusive

Application Process
bit.ly/2026UNPSA

- Applications in all **six official languages**
- Deadline is **31 March 2025 at 23:59 EDT**



Processus de
candidature
bit.ly/2026UNPSA

- Candidatures dans les **six langues officielles**
- La date limite est **le 31 mars 2025 à 23h59 HAE (heure de New York)**



Public Service Innovation Hub



The [Public Service Innovation Hub](#) is a knowledge-sharing platform showcasing UNPSA initiatives over the years and how they relate to the SDGs, including the winning initiatives.



Centre d'innovation de la fonction publique

Le [Public Service Innovation Hub](#) est une plateforme de partage des connaissances présentant les initiatives de l'UNPSA au fil des ans et leur lien avec les ODD, y compris les initiatives gagnantes.

Thank you
Merci
unpsa@un.org

